
4 Pièces

170 m²

Réf. 184 MS

1 190 000 €

Hyères
Maison à vendre (83400)
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Cette superbe villa de 2018, à 15 minutes de l'aéroport d'hyères et de

ses  plages,  offre  un  cadre  unique  pour  une  vie  au  plus  grand  calme,

loin  de  toutes  nuisances  sonores  et  visuelles.  Dès  l'entré,  le  charme

opère:  le  spacieux  séjour  aux  grandes  baies  ouvertes  sur  le  jardin,  la

grande cuisine entièrement équipé donnant sur une Véranda baigné de

lumière,  et  la  ravissante  suite  parentale  permettent  une  vie  totalement

de  plain  pied.  l'étage  dessert  un  bel  espace  bureau  ouvert,  deux

chambres  confortables  et  une  salle  d'eau  lumineuse.  Le  terrain

totalement plat offre divers espaces de Détente : ...

This superb 2018 villa, just 15 minutes from hyères airport and its beaches, offers

a  unique  setting  for  quiet  living,  far  from  any  noise  or  visual  nuisance.  From  the

moment  you  enter,  you'll  be  charmed  by  the  spacious  living  room  with  large

windows opening onto the garden, the large fully-equipped kitchen opening onto a

light-filled veranda,  and the enchanting master  suite,  all  of  which allow you to  LIV

completely on one level. The first floor features a lovely open-plan office area, two

comfortable  bedrooms and  a  bright  shower  room.  The  totally  flat  grounds  offer  a

variety of relaxation ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE
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